

A2 Grüne Friedenspolitik in der Aussendarstellung der Partei sichtbar machen

Antragsteller*in: David Baltzer

Tagesordnungspunkt: 4.3. Diskussion und Abstimmung über die Anträge A1, A2 und A3

Antragstext

1 Die BAG möge beschliessen den Buvo zu bitten dass Grüne Friedenspolitik / Zivile
2 Krisenprävention in der Aussenwahrnehmung unser Partei sichtbarer wird. Ein
3 erster Schritt wäre, dass auf der grünen Hauptwebseite nicht nur die fünf
4 Schlagworte: "Ökologie Soziales Wirtschaft Demokratie Europa" stehen sondern
5 auch: "Friedenspolitik" (Arbeitstitel). Zu prüfen wäre auch, ob eine/n
6 offizielle/n Botschafterin für diese Fragen aufgestellt wird.

Begründung

Es ist zu erwarten das wir vor einer längeren Zeitspanne von weltweit Aussen- und Innenpolitischen Krisen stehen werden. Es ist auch zu erwarten, dass die alten Strukturen, die auf Dominanz und Militär setzen weiter die Agenda bestimmen werden. Um so mehr sind die Inhalte und Ideen grüner Friedenspolitik und Krisenprävention zu stärken und bekannt zu machen. Das auf der Webseite auf der ersten Seite sichtbar zu machen wäre ein erster Schritt. Ggf. wäre auch eine dem Buvo zugeordnete Person zu benennen die sozusagen AussenbotschafterIn für diese Themen werden könnte.